



POR FALLA EN SISTEMA, POSPONEN VOTAR DICTAMEN DE HORARIO DE VERANO

La sesión se retomará este jueves y se determinará si desaparecerá el horario de verano

POR CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

Será este jueves cuando en la Cámara de Diputados se vote el dictamen para desaparecer el Horario de Verano, ante fallas en el sistema electrónico para emitir votos a distancia.

Es por ello que se decidió declarar un receso, y retomar la sesión este jueves a las 9 de la mañana.

Tras un receso de 10 minutos para que los técnicos solucionaran el problema, se decidió de manera coordinada con los líderes de los grupos parlamentarios, suspender la sesión de hoy.

"Derivado de la interrupción de la conexión externa de fibra óptica operada

por la compañía telefónica, esta Cámara de Diputados tiene un problema en la conectividad de sus datos, lo que imposibilita el funcionamiento de algunos sistemas, especialmente el sistema de votación a través del celular", informó el presidente de la Cámara, Santiago Creel. ●



La Cámara de Diputados tuvo un problema en la conectividad de sus datos. Especial